

# 入江一子さん100歳 其の情熱の絵筆

105歳、手の記

あるがまゝ行く

日野原重明

新年はいつも、愛用している「10年手帳」を  
めぐり、これからのお楽しみな予定を眺めます。  
何年も前から計画していたことが実現すれば、  
うれしさはひとしおです。たとえば昨秋も、私は日本橋の三越本店で開かれた入江一子画伯の  
「百寿記念 入江一子自選展」に出かけ、100歳を迎えた入江さんと105歳の私との「ギャラリートーク」を実現しました。

東京・阿佐ヶ谷には「入江一子シルクロード記念館」があります。6年ほど前、ここを訪れ、入江さんがシルクロードに寄せる情熱と、作品の力強さに圧倒されました。それを縁に2012年1月、日本橋三越の特選画廊での「ニューヨーク個展凱旋記念」と銘打った展覧会の時、初めて入江さんとのギャラリートークに臨んだのでした。念願だったニューヨーク個展を成功裏に終えた入江さんの颯爽とした姿を前に、私も創作意欲と年齢は関係しないと、が意を得た思いでした。入江さんが「あと10年は描き続けます」と仰るので、「ではその中

の5年後、入江さんが100歳の時、ぜひとも2人でギャラリートークを!」と約束し、その予定がしっかり手帳に書き込まれました。



絵と題字・小田桐昭

そして5年弱の月日が流れた今回。入江さんのが38点の大作が並び、彼女が60代の頃から足し

げく訪ねたシルクロードの風景や花々が、独立して。どんなに年を重ねようと、人間から情熱と好奇心を奪うことは出来ないのだと思いま